

# ふれあい フォトギャラリー

区内の行事を写真で紹介します



▲ゲームコーナーにも笑顔があふれていました

1月15日、菊水会館で「菊水地区おとしよりと子どもふれあい交流会」が開かれ、子どもからお年寄りまで、約130人が参加しました。

参加者たちは、「ゲームコーナー」や「囲碁・将棋コーナー」などを楽しみながら交流を深め、交流会は終始和やかな雰囲気包まれていました。

## 世代を越えて笑顔で交流



▲おじいちゃんに教わりながら囲碁に挑戦！



▲お母さんも子どももとっても楽しそう！

## 待望の子育てサロンが開設

1月28日、白石東会館で地域住民の手による子育てサロンが開かれ、乳幼児を連れてきた母親49人が参加しました。

参加した母親たちは、用意されたおもちゃで楽しそうに遊ぶ子どもたちに目を配りながら、サロンのスタッフから子育てのアドバイスを受けてたり、親同士で情報交換をしたりして、充実した時間を過ごしました。

## 火遊び鬼をやっつけろ！

本郷幼稚園で2月3日、毎年恒例の「防火豆まき」が行われました。これは、園児たちに防火に興味を持ってもらおうと、同園と白石消防署が合同で開催したものです。

園児たちは、同消防署員がふんする鬼の迫力に大声を上げて逃げ回りながらも「鬼は外！」と、勢いよく豆をまいていました。



▲火遊び鬼に豆を投げつけ懲らしめる園児たち